



Antwort zur Anfrage Nr. 0215/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend **Zugang zur Fahrradgarage in der Neustadt (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Für die Verortung des Pilothäuschens sind die Einwohnerdichte und die Pkw-Verfügbarkeit von Interesse.

Zu 2.

Die Baukosten für das Pilothaus werden derzeit mit ca. 15.000 – 18.000 Euro veranschlagt. Wenn das System in Serie gehen sollte, wird sich dieser Betrag deutlich reduzieren.

Zu 3.

Das Fahrradhäuschen wird für 12 Fahrräder Platz bieten.

Zu 4.

Für das Pilothaus hat man keine Kriterien bezüglich der Platzvergabe diskutiert. Die Verwaltung geht davon aus, dass dieses erste Fahrradhäuschen sehr schnell belegt ist. Für weitere Fahrradhäuschen würden natürlich auch Kriterien zur Platzvergabe diskutiert werden.

Zu 5.

Über die monatliche Miete kann die Verwaltung aktuell noch nichts sagen. Das Fahrradhäuschen soll zukünftig von der Parken in Mainz GmbH (pmg) betrieben werden. Dort sind die Mieten noch nicht endgültig kalkuliert worden.

Mainz, 04.02.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete